
長
年
こ
の
イ
ベ
ン
ト
に
携
わ
っ

て
き
た
中
で
の
一
番
の
思
い
出
は
、

昭
和
42
年
に
土
岐
市
美
術
作
家
連

盟
が
発
足
し
た
こ
と
。
そ
れ
に
よ

り
、
土
岐
市
に
お
け
る
芸
術
文
化

の
向
上
が
今
ま
で
以
上
に
図
ら
れ

た
こ
と
に
あ
り
ま
す
。
そ
し
て
、

現
在
ま
で
こ
の
イ
ベ
ン
ト
が
続
い

て
い
る
原
動
力
に
も
な
っ
て
い
る

と
思
い
ま
す
。
 

ま
た
、
そ
の
ほ
か
に
昭
和
55
年

の
永
久
無
鑑
査
許
証
、
昭
和
56
年

の
子
文
賞
の
創
設
は
、
優
秀
作
品

の
展
示
を
よ
り
多
く
し
た
点
で
、

大
変
意
義
深
い
も
の
と
な
っ
て
い

る
と
感
じ
ま
す
。
 

た
だ
近
年
は
、平
成
12
年
を
ピ
ー

ク
に
出
展
作
品
が
減
少
し
て
い
る

状
況
に
あ
り
、
今
後
は
、
企
画
や

予
算
な
ど
今
ま
で
以
上
に
行
政
と

の
か
か
わ
り
を
緊
密
に
し
、
少
し

で
も
多
く
の
方
に
出
品
し
て
い
た

だ
け
る
よ
う
、
ま
た
、
少
し
で
も

市
民
が
身
近
に
感
じ
て
い
た
だ
け

る
、
そ
ん
な
美
術
展
に
し
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。
 



本年は、設定された賞を下回る　2　点の出品で大変残念
です。彫刻は、立体作品を超え自由な空間演出の時代で
もあり、立体・空間の部として、新たなアピールをして
欲しい。 

上手に描くことより自分の持ち味を出す個性的な
表現に可能性を感じました。 

今年も多くの出展があり、力作も数多く、
充実した内容でした。 



半切作品が多いので、もう少し大作が出るとよい。
良い作品だが、誤字の作品があり惜しかった。 

大作も多くレベルの高い作品が多いが、
もう少し大勢の方の参加を願っています。 

全体的には、具象で力の
入った作品などに高い評価
が集まりました。 



商業美術というよりは、デザインであることを考えてく
ださい。社会に向けて明解なメッセージを伝えることです。 

多くの素材を自由な発想で自己表現し、
個性的で完成度の高い作品を選定しました。 

レベルが高い。特に今年は、祭りの写真に心を
打たれるものが多く、上位　4　点のうち　3　点までが
祭りの作品となりました。 

詳しくは、 
文化振興課（内線555）へどうぞ。 


